

# Doa Netizen Untuk Prabowo Subianto Usai Dampingi Presiden Jokowi Sambut PM Malaysia

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIA1SATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA1SATU.CO.ID)

Jan 11, 2023 - 01:51



Dok. Tim Media Prabowo Subianto

*Doa Netizen Untuk Prabowo Subianto Usai Dampingi Presiden Jokowi Sambut PM Malaysia*

Sukabumi – Menteri Pertahanan Republik Indonesia (Menhan RI) Prabowo Subianto Djojohadikusumo (PSD) mendampingi serangkaian kegiatan Perdana Menteri Malaysia Anwar Ibrahim di Indonesia, Senin 9 desember 2023.

Mulai dari pertemuan dengan Presiden RI Joko Widodo di Istana Bogor hingga menghadiri CT Corp Leadership Forum di Jakarta.

“Mendampingi Presiden RI menerima kunjungan Kenegaraan Perdana Menteri Malaysia, Dato Seri Anwar Ibrahim di Istana Bogor, dan dilanjutkan dengan acara CT Corp Leadership Forum bersama Bapak Chairul Tanjung,” tulis Prabowo pada unggahan di Instagram-nya @prabowo.

Prabowo pun membagikan beberapa foto momen dirinya dengan Anwar Ibrahim dalam dua momen tersebut. Saat menghadiri dua acara itu, Prabowo dan Anwar mengenakan setelan jas berwarna biru tua.

Pada acara CT Corp Leadership Forum itu, Anwar pun sempat menyebut Prabowo saat ditanya mengenai langkah membuat hubungan Indonesia dengan Malaysia lebih rukun lagi, terutama perihal permasalahan perbatasan.

“Perbatasan itu, itu Prabowo ada dia uruskanlah,” kelakar Anwar. Prabowo pun tersenyum.

Setelah menghadiri kedua acara itu, Prabowo juga mengantar kepulauan Anwar ke Bandara Soekarno Hatta bersama Menteri PUPR Basuki Hadimuljono.

Prabowo dan Anwar memiliki hubungan persahabatan sejak lama. Sebelumnya, pada Oktober 2021, sebelum Anwar menjadi PM Malaysia, Prabowo sempat mengunjungi kediaman pribadi Anwar di Kuala Lumpur.

Anwar saat itu pun mendoakan kesuksesan Prabowo dalam tugasnya sebagai Menteri Pertahanan RI dan dalam membela kepentingan rakyat Indonesia.

Selanjutnya postingan Prabowo Subianto ini pun diserbu netizen dengan doa-doa yang baik untuk bangsa, negara, termasuk kesuksesan Prabowo untuk membawa Indonesia lebih baik lagi.

Seperti pemilik akun Abdul\_Karim\_Rahanar yang mendoakan Prabowo agar menjadi pelanjut presiden Jokowi dengan mengharapkan Prabowo jadi Presiden 2024 mendatang.

“Hari ini Pak Prabowo terima Anwar Ibrahim dengan Jabatan Menhan, insyallah 2024 menerima sebagai Presiden,” tulisnya.

Lain halnya dengan akun lapak\_politik menilai kepiawaian diplomasi ketua umum Partai Gerindra ini akan membawa bangsa Indonesia lebih bagus dan disegani dunia.

“Kekuatan diplomasi pak prabowo yang sangat luar biasa,. Saya yakin kalau pak prabowo jadi presiden 2024 indonesia akan disegani oleh seluruh dunia,” paparnya.

“Sehat selalu GURU..iklas mu pelajaran ????pelajaran paling tinggi dr ilmu yg lain????rahayu????,” timpal pemilik akun rimakemuning

Kemudian disambung pemilik akun oneboysinamo menyebutkan bahwa pemimpin yang berusia matang akan semakin diminati, berkaca dari negara

malaysia yang makmur dan berkeadilan Sosial

“Hubungan pak prabowo dengan luar negeri sangat baik. Semoga setelah bapak jadi presiden hubungan baik itu bisa membawa manfaat untuk negeri tercinta amin,” tulis auzanlawyer

“Salute dan bangga, Pengabdian yang sangat baik sudah Bapak sudah tunjukkan, sehat selalu Bapak, 2024 waktunya Gerindra dan Prabowo Presiden,” timpal ontoseno 2882